



Protokoll der 114. Generalversammlung **Freitag, 26. Januar 2024**

Begrüssung und Einleitung

Präsident Maurizio Savastano begrüsst die rund 80 Anwesenden in der Aula des Schulhauses Kappelerhof auch im Namen des vollständig anwesenden Vorstands. Die Ehrenmitglieder Martha Sieber, Romy und Joe Bachmann, Claire und Werner Gnos sowie Lukas Voegele wurden persönlich begrüsst. Ebenfalls wurde alle Vertreter von den Untergruppen *Eltern+Kind* (Dana Klein) und *Verkehrsgruppe* (Joe Bahmann) begrüsst. Weiter wurden die Vertreter der Vereine aus dem Kappelerhof *Kappelenchor* (Anita Bucefari), *Theatergruppe Thekalaila* (Daniela Voegele), *Kochclub Pfannenchratzer* (Lukas Voegele), *FC Kappelerhof* (Prend Markaj) und *K-Treff* (Sigi Nagel).

Entschuldigt haben sich folgende Ehrenmitglieder: Pater Ambühl und Conny Haller. Von den Vereinen die Kappi Clique, da sie einen Auftritt hatten an diesem Abend. Eine weitere Abmeldung erfolgt durch Bernhard Wiederkehr und Heidi Gertsch.

Gemäss Statuten wurde die Einladung zur diesjährigen Generalversammlung fristgerecht, mittels Dezember-Ausgabe der Quartierzeitung, zugestellt. Es gab zu Beginn der Generalversammlung keine Anträge zu den Traktanden sowie sonstige Anträge, die eingereicht wurden.

Somit eröffnete der Präsident Maurizio Savastano die 114. Generalversammlung 2024.

1. Protokoll der 113. Generalversammlung

Das Protokoll wird genehmigt und der Verfasserin Nicole Lazzari verdankt. Das Vorlesen des Protokolls wird nicht gewünscht. Anmerkungen, Ergänzungen oder Korrekturen gibt es keine.



2. Jahresbericht 2023

Der Präsident lässt das Jahresprogramm 2023 nochmals Revue passieren und zeigt mittels Fotos verschiedenen Anlässe, die durchgeführt wurden:

- Im April den Vierjahreszeiten-Apéro beim Quartier Treff
- Ebenfalls im letzten Jahr trafen sich die QV-Präsident mit dem Stadtrat sowie die Vorstände der verschiedenen Quartiervereine
- Das grosse Highlight war die Badenfahrt 2023 «Ein Tag am Kappi-Strand» und Helferfest im Oktober im Trafo
- Der Fondueplausch im November fand einen sehr grossen Anklang mit rund 60 Personen
- Der Neuzuzügeranlass der Stadt Baden find wieder im gewohnten Rahmen im November
- Der traditionelle Weihnachtsbaumverkauf fand wiederum statt (720.00 CHF für Kinder-Theater in Turgi). Bemerkenswert war, dass nur 3 Quartierverein mitgemacht hatten.
- Grosser Anklang fand auch der diesjährige Neujahsapéro 2024. Aufgrund der Platzverhältnisse wird dieser neu im Foyer der Schule stattfinden. Was grossmehrheitlich begrüsst wird.

Verkehrsrgruppe (div. Themen, Fussgängerstreifen Schellenacker):

Die Gruppe besteht neuer aus 5 Mitgliedern. Joe berichtet über ihr fleissiges Tun. Sie mussten einiges beanstanden. Leider wurden aber noch nicht alle Mängel behoben. Das Highlight war sicher die Erstellung des Fussgängerstreifens Schellenacker, der nach 20 Jahren endlich realisiert wurde. Für das Amt von Joe wird ein Nachfolger gesucht.

Auswertung Umfrage 30er Zone Bruggerstrasse:

120 haben sich an der Umfrage beteiligt. Eine Mehrheit fühlt sich auf der Bruggerstrasse nicht sicher. Vor allem, weil zu schnell gefahren wird. Fast 2/3 würden Tempo 30 begrüssen. Fast 70% wären für einen solchen Pilotversuch.

Entwicklung Anzahl Mitglieder:

Der Präsident zeigt auf, dass die Mitgliederzahl des Quartiervereins in diesem Jahr um 12 Mitglieder gewachsen ist. Er zeigte auch auf, dass die Mitgliederbeiträge für unseren Quartierverein sehr wichtig sind. Daher freut sich der Vorstand über weitere Neumitglieder, da er in seiner Arbeit auf die Mitgliederbeiträge angewiesen ist.



Der Jahresbericht wird einstimmig bestätigt.

3. Jahresrechnung und Revisorenbericht 2023

Beat Beerli stellt die Jahresrechnung vor, besonders ausführlich die Abrechnung der Badenfahrt 2023. Wir durften einen Gewinn von fast 34'000 Franken erwirtschaften und gaben einen Grossteil davon für ein grossartiges Helferessen aus, die es sich sehr verdient hatten. Des Vereinsjahr 2023 schliesst per Ende Jahr mit einem Gewinn von 4'924 Franken ab. Das Vereinsvermögen stieg dadurch auf 81'329 Franken.

Toni Ventre stellt den Revisorenbericht vor. Gemäss dieser wurde die Buchhaltung korrekt und einwandfrei geführt, alle Belege sind vorhanden. Zusätzlich zur normalen Revision wurde auch die Buchhaltung der Badenfahrt überprüft. Ebenfalls hier würdigt Toni Ventre die Arbeit des Kassiers Beat Beerli.

Die Jahresrechnung und der Revisorenbericht werden genehmigt und mit grossem Applaus dem Vorstand Décharge erteilt.

4. Mitgliederbeitrag, Kompetenzkredit, Budget 2024

Der Vorstand stellt die Anträge den Mitgliederbeitrag (Einzelmitgliedschaft 25 Franken, Paarmitgliedschaft 40 Franken) beizubehalten und den Kompetenzkredit von 2'000 Franken zur Verfügung zu haben. Beide Anträge werden einstimmig genehmigt.

Der Kassier Beat Beerli zeigt das Budget 2024 mit einem marginalen Gewinn von 11 Franken. Die Mehrkosten bei der Quartierzeitung «euse kappi» schlagen sich nun stärker durch als andere Jahre. Das Budget 2024 wird einstimmig genehmigt.



5. Wahlen

Der Vorstand schlägt der Generalversammlung als neues Vorstandsmitglied Ruben Menna vor. Er wird mit Dino Boner das Ressort «Unterhaltung» verantworten. Mittels Steckbrief wird Ruben Menna vorgestellt. Mit Akklamation wird Ruben Menna als neues Vorstandsmitglied von allen Anwesenden gewählt.

Der Vorstand schlägt das langjährige Vereinsmitglied Daniela Voegele als Ehrenmitglied vor. Romy Bachmann hält die Laudation für sie und erzählt von deren zahlreichen Tätigkeiten und ihrem Einsatz für und in unserem Quartier, insbesondere ihr Engagement im Theater Thekalaila. Der Vorstand hofft auch weiterhin auf das so geschätzte und wertvolle Tun von Daniela im Kappi.

6. Jahresprogramm 2024 / 2025

Der Präsident Maurizio Savastano stellt das vom Vorstand erstellte Jahresprogramm vor. Ähnlich wie in den letzten Jahren sind die Vierjahreszeiten-Apéros eingeplant. Weiter wird der Vorstand mit Silvia Hochstrasser im Mai eine Quartierführung organisieren, wobei hier eine Anmeldung erforderlich sein wird. Im August findet das traditionelle «Kappi-Fest» statt, welches nun doch einige Zeit nicht mehr stattgefunden hat. Das Jahr wird mit dem Fondueplausch im November und Weihnachtsbaumverkauf im Dezember abgeschlossen.

Der Neujahrsapéro 2025 findet zum ersten Mal im Foyer der Schule statt, da der Quartier-Treff zu klein geworden ist. Ende Januar 2025 findet dann unsere 115. Generalversammlung 2025 statt. Das Programm wird in den Schaukästen aufgehängt und auf der Homepage des Quartiervereins hinterlegt.

7. Anträge

Bis zur diesjährigen Generalversammlung wurden keine eingereicht und somit keine behandelt.

Josef Mercx macht den Hinweis, dass man auf der Homepage auch die Cookies ablehnen können soll. Analog den kommerziellen Internetseiten die man im Alltag begegnet. Bisher war das nicht möglich. Der Vorstand wird dies prüfen.



8. Verschiedenes

Dana Klein aus der Interessengruppe E+K stellt die Gruppe vor und zeigt die Aktivitäten aus dem vergangenen Jahr. Auch diese Gruppe ist auf der Suche nach Mitwirkenden und sie freut sich auf die Kontaktaufnahme.

Daniela Voegele wirbt für die Theateraufführungen von Thekalaila im März. Ebenso sucht sie nach Mithelfenden bei den Aufführungen.

Der Präsident dank für das zahlreiche Erscheinen am heutigen Abend und an den verschiedenen Anlässe. Ebenfalls für das dem Vorstand entgegengebrachte Vertrauen, was den Vorstand motiviert so weiterzumachen, bedankt er sich herzlich und wünscht «En Guete».

Für das Protokoll: Nicole Lazzari